

ENROQUE VASCO

¿Qué puede haber detrás de que el Gobierno Vasco desee la supresión del ajedrez como deporte?. Esta pregunta no me deja dormir. Tengo ya unas ojeras que parezco un oso panda. Y tras las sucesivas declaraciones de los consejeros, cada vez lo entiendo menos.

Eso sí, como ajedrecista debo darles las gracias por su postura. Ahora conozco un nuevo movimiento. Hasta ahora, cuando empezando la partida movía precipitadamente me solían castigar con un peligroso ataque sobre mi rey en el centro. Y, si no era demasiado tarde, intentaba enrocarme (juro que lo intento siempre, aunque hay uno en mi club que dice que enrocarse es una pérdida de tiempo), para salvar la partida, y eso con suerte.

A partir de ahora, cuando me equivoque, como el Gobierno Vasco con ese intento de decretazo, no intentaré rectificar, seguiré huyendo hacia delante. Ya no utilizaré nunca más el enroque corto; ni mucho menos el arriesgado enroque largo. Ni tan siquiera el tramposo superenroque. A partir de ahora, cuando mi rival me haga jaque, no le haré ni caso, y utilizaré el *enroque vasco*.

Eso sí, no sé cuantas partidas ganaré a partir de ahora.